



## ELECCIONES EN LOS CENTROS Y DEPARTAMENTOS

## Comienza el plazo para presentar las candidaturas a decano en 14 centros

**R.D.L.**

Entre hoy y mañana, los aspirantes a decano de los centros universitarios de la Universidad de Salamanca deberán presentar sus candidaturas en los registros de las facultades o del Rectorado.

Solo podrán optar a la reelección los responsables de cinco de las catorce facultades en las que se han convocado elecciones: Ciencias, Educación y Turismo de Ávila, Ciencias Sociales, Educación y Medicina. En el caso de Ciencias, Juan Manuel Corchado ya ha confirmado su intención de presentarse a la reelección al igual que la decana de Educación, Esperanza Herrera. No sucederá lo mismo con José Carretero, de Medicina, ni en Ciencias Sociales, donde desde hace un año la vicedecana Emilia Riesco ha asumido en funciones las labores del decano, Pedro Cordero. Ahora parece que tomará las riendas

José Manuel del Barrio. Y aún no ha tomado la decisión la directora de Turismo y Educación de Ávila, Sonsoles Sánchez-Reyes, que asegura que esperará hasta el viernes.

En cuanto al resto de facultades, los candidatos que sueñan son: Vicente González (Filología), Javier González (Economía y Empresa), Javier García Criado (Medicina), Teresa Fuentes (Traducción), Ricardo Piñero (Filosofía) y Yolanda Gutiérrez Fernández (Escuela Politécnica Superior de Zamora).

Mayor silencio hay sobre los aspirantes de Geografía e Historia, Ciencias Agrarias y Ambientales, Farmacia y la Escuela de Ingeniería Industrial de Béjar.

Junto a las elecciones a decanos, que se celebrarán el 25 de abril, también tendrán lugar comicios en 42 departamentos y 3 institutos de investigación.



**Congreso de Jóvenes Historiadores.** El vicedirector de Profesorado de la Universidad de Salamanca, Mariano Esteban, inauguró ayer el tercer Congreso de Jóvenes Historiadores. La conferencia inaugural, "Enseñar y escribir historia", corrió a cargo del catedrático de la Universidad de Zaragoza, Julián Casanova. / GUZÓN